

برنامج
الأغذية
العالمي



Programme
Alimentaire
Mondial

World
Food
Programme

Programa
Mundial
de Alimentos

Tercer período de sesiones ordinario
de la Junta Ejecutiva

Roma, 19 - 22 de octubre de 1998

INFORMES DE LA DIRECTORA EJECUTIVA SOBRE ASUNTOS OPERACIONALES

Tema 9 del programa



Distribución: GENERAL
WFP/EB.3/98/9-A/7
11 septiembre 1998
ORIGINAL: INGLÉS

PROYECTO DE ACCIÓN RÁPIDA APROBADO POR LA DIRECTORA EJECUTIVA ENTRE EL 1º DE ENERO Y EL 30 DE JUNIO DE 1998—LIBERIA 5974.00

Apoyo a las iniciativas de desarrollo comunitario en el medio rural en Liberia

Costo total para el PMA	1 450 752 dólares
Número de beneficiarios	26 000
Duración	Doce meses (1º de abril de 1998 al 31 de marzo de 1999)

Todos los valores monetarios se expresan en dólares EE.UU.

RESUMEN

La guerra civil de Liberia, que duró alrededor de siete años, ocasionó unas 150 000 muertes y un número desconocido de heridos. La infraestructura social y económica básica se ha derrumbado y los sectores agrícola y minero, antes prósperos, se han abandonado. Durante los días anteriores a la guerra, el Gobierno de Liberia había buscado y obtenido asistencia de donantes bilaterales y multilaterales para el desarrollo de zonas pantanosas con destino al cultivo de arroz en las cuencas agrícolas de la Liberia rural. La mayoría de los agricultores participantes eran mujeres. Con la llegada de un nuevo gobierno y las mejoras en las condiciones generales de seguridad, los refugiados y las personas desplazadas en el interior del país han comenzado a regresar a sus hogares. El PMA está colaborando con diversas ONG para reanudar la recuperación de las zonas pantanosas. El sistema de alimentos por trabajo proporciona empleo y una red de seguridad eficaz a los participantes en el proyecto. El proyecto propuesto tiene por objeto la apertura de 650 hectáreas de zonas pantanosas y el clareo de 100 kilómetros de caminos de acceso para enlazar las poblaciones a la zona pantanosa. Los beneficiarios directos serán una población agrícola de 26 000 personas de 65 aldeas. Serán mujeres el 75 por ciento de la población beneficiaria. La orientación del proyecto se basará en los resultados obtenidos en la cartografía de la vulnerabilidad y el riesgo que está realizando la comunidad de asistencia humanitaria en Liberia. Durante la ejecución de este proyecto se mantendrá una estrecha coordinación con la FAO, la OACNUR y las ONG.

Se ha publicado un número limitado de ejemplares de este documento. Por lo tanto, se ruega a los delegados y observadores que lo lleven consigo a las reuniones y se abstengan de pedir otros ejemplares.

NOTA PARA LA JUNTA EJECUTIVA

El presente documento se remite a la Junta Ejecutiva a efectos de información.

De conformidad con las decisiones adoptadas por la Junta Ejecutiva en su primer período de sesiones ordinario de 1996, acerca de los métodos de trabajo, la documentación que prepara la Secretaría para la Junta es concisa y se centra en aquellos aspectos que facilitan la toma de decisiones. Las sesiones de la Junta Ejecutiva han de tener una orientación práctica y propiciar el diálogo y el intercambio de ideas entre las delegaciones y la Secretaría. La Secretaría no cejará en su empeño de impulsar estos principios rectores.

Por consiguiente, la Secretaría invita a los miembros de la Junta que deseen formular alguna pregunta de carácter técnico sobre este documento a dirigirse al personal del PMA que se indica a continuación, a ser posible con un margen de tiempo suficiente antes de la reunión de la Junta. Este procedimiento facilitará el examen del documento durante la sesión plenaria de la Junta.

Los funcionarios del PMA encargados de coordinar el presente documento son los siguientes:

Director regional: M. Zejjari tel.: 066513-2201

Coordinador de programas: A. Balde tel.: 066513-2675

Para cualquier información sobre el envío de documentos para la Junta Ejecutiva, diríjase al Empleado de documentos y reuniones (tel.: 066513-2641).



